

Kandidatenprofil:

Als ich 2020 erstmalig für den Vorstand der Kammer kandidierte, motivierte mich, dass die Selbstverwaltung der Anwaltschaft von Teilnahme lebt. Die Selbstverwaltung ist das Wesen des freien Berufes. Sie geht dabei mit einem hohen Maß an berufsrechtlicher Eigenverantwortung einher. Die vergangenen vier Jahre haben mich in meiner damaligen Motivation bestätigt. Es ist mir daher ein besonderes Anliegen, meine Tätigkeit im Vorstand für weitere vier Jahre fortzusetzen und Verantwortung für den Berufs des Rechtsanwalts zu übernehmen. Dafür werbe ich um Ihre Stimme.

Berufliches:

Ich bin seit 2009 zur Anwaltschaft zugelassen und seit 2012 Fachanwalt für Arbeitsrecht und seit 2023 für Handels- und Gesellschaftsrecht. Ich war zunächst einige Jahre in Karlsruhe als angestellter Rechtsanwalt tätig, bis ich im Jahr 2016 in den Landgerichtsbezirk Baden-Baden kam und in die Bühler Kanzlei Hafen, Kemptner, Stiefvater eintrat. Seit 2017 bin ich Partner der Kanzlei, die nunmehr unter HAFEN MÜLLER HOOGEN Rechtsanwälte PartGmbB firmiert. Nebenberuflich unterrichte ich als Lehrbeauftragter für Bürgerliches Recht, Wirtschaftsrecht und Arbeitsrecht an der DHBW in Karlsruhe.

Privates:

Verheiratet, zwei Töchter im Alter von zehn und acht Jahren. In meiner Freizeit treibe ich Sport. Ehrenamtlich bin ich in einem Grundschulförderverein engagiert und seit meiner Zulassung 2009 Mitglied im jeweils örtlichen Anwaltsverein Karlsruhe und Anwaltverein Baden-Baden.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

DR. CHRISTIAN MÜLLER LL.M. RECHTSANWALT